

Fotonoticia



Salud municipal en paro

TALCA. Esta jornada sigue el paro a nivel nacional que realizan los trabajadores asociados a la Confederación de Funcionarios de la Salud Municipal, lo que mantiene suspendida la atención de pacientes en consultorios y atención primaria.

Esta movilización estaba prevista para marzo, pero se aplazó debido a una mesa de trabajo con el Ministerio de Salud, la que finalmente no respondió a las demandas de los trabajadores de la salud municipal.

Demandan mayor seguridad debido a agresiones de las que han sido víctima los funcionarios de la salud y mayor agilización del bono de incentivo al retiro.

En todo caso se mantiene los turnos éticos con atención a pacientes crónicos, entrega de alimentos y vacunatorios.